



Café Sociétale du 12 octobre 2022

Compte-rendu



Sylvie CAVASIN • Vous

Les Sociétales, Réseau des bénévoles AG2R LA MONDIALE, secteur Grand Sud maintenant • 🌐

👏 Événement réussi pour le Café des Sociétales, le 12 octobre 2022 à Grenoble 😊

Basé sur l'Intergénérationnel, près de 13 personnes se sont réunies le temps d'une après-midi ; de nombreux échanges et réflexions ont ainsi été abordés tels que :

- 👉 Vivons-nous dans une société Intergénérationnelle ?
- 👉 Comment favoriser les liens intergénérationnels ?
- 👉 Comment développer les solidarités intergénérationnelles ?

Le débat a été très riche, toutes les générations ont été abordées au sein de la société actuelle.

Dans le cadre de la réflexion sur une action pertinente telle que la mise en place d'un projet intergénérationnel, UnisCité Grenoble, partenaire AG2R LA MONDIALE a présenté quelques projets collectifs, pouvant être envisagés avec la Sociétale de Grenoble. Il est à noter que les ateliers sur le numérique fonctionnent parfaitement, les adhérents de la Sociétale de Grenoble en sont très satisfaits.

Le café s'est terminé autour de témoignages et d'expériences, une collation a été gracieusement offerte par la Sociétale de Grenoble.

🙏 Merci à la Sociétale de Grenoble et UnisCité pour la réalisation de ce café !

🙏 Merci à ma collaboratrice, Francine Beuseroy d'avoir accepté de co-animer ce café avec moi !

[#engagement](#) [#intergenerationnel](#) [#bénévolat](#)

De Sylvie CAVASIN

Avec les remerciements de Sociétale Grenoble



Photos de Sylvie CAVASIN et de Michel